
不安な気持ちでいっぱいですが、頼る場所があることや目指すべきところを教えていただき 4 月から

前向きに頑張ろうと思えました。 

新任の先輩方の話はどれも心が温まることばかりで、これからに期待が持てると共に、気を引き締め

ようという気持ちになりました。 

４月から教員として働くことにまだ不安を感じますが、先輩方のコメントを見て頑張ろうと思いまし

た。 

私は、これから学校の先生になることにすごく不安を感じていました。自分に務まるのだろうかと考

えることが多い日々を過ごしていたのですが、二つの動画を見させていただき、少し安心感を覚えま

した。私も、昨年度の新任の先生方のように、子どもたちと触れ合う中での成長や喜びを感じることの

できる先生になりたいと思いました。私は、いろいろな人に協力してもらい、支えてもらいここまでく

ることができました。そういった方々に明るい報告が出来るようにこれからに向けてプラスの気持ち

を持って頑張りたいと思いました。 

新採用として、また一からひとつひとつのことを学びたいと思います。生徒や保護者、先輩の教職員の

先生方との出会いを通して、成長していきたいです。 

自分に仕事が務まるか不安なことばかりですが、先輩方のエピソードを拝見して、子どもと会う日が

楽しみになりました。 

非違行為には注意し、恩返し・恩送りができるように頑張っていきたいです。 

動画を拝聴して子どもたちと共に成長していける養護教諭になりたいと強く感じました。特に、子ど

もたちに健康教育をしていく養護教諭として自分自身が健康あることは非常に重要であると思いま

す。今の気持ちを忘れることなく教師としての自覚と責任を持ち、生徒たちと真摯に向き合っていき

たいです。 

これからの仕事にやりがいや期待を感じたと同時に少し不安も感じましたが、頑張っていこうと強く

思いました 

動画を視聴し、教師としての責任感と期待感が湧いてきました。子どもたちと一緒に成長していける

素晴らしい職業に就けた誇りを忘れず、毎日を精一杯に生きていきます。 

新採用として改めて気が引き締まりました。これから皆さんへの感謝を忘れず頑張って行こうと思い

ます。たくさんの事を学んで日々成長していきたいです。 

これから一生懸命頑張ります！ 

いよいよ教員生活が始まるということを強く実感することができる動画でした。これから教員生活を

おくっていく中で、子どもたちのことを 1 番に考えて行動したいと感じました。そのためにも、子ど

もたちに信頼してもらうことがとても大切であり、非違行為や威圧的な指導などは決してしてはいけ

ないことだということを改めて感じました。初めてのことばかりで、上手くいかないことが多くある

と思いますが、子どもたちに寄り添って学習指導や生活指導ができたらいいなと強く思います。 



心温まる、そして期待が膨らむ動画を作成して頂きありがとうございます。臨時講師として勤務して

いる学校に、山香所長が学習会の講師として来て頂いたことがあり、当時のことを思い出しました。初

任者として、真っ直ぐ、一生懸命に努力したいと思います。来年度より、よろしくお願い致します。 

これまで支えてもらった方々への感謝の気持ちを忘れず、挑戦からたくさん学び、日々向上していけ

るよう頑張りたいと思いました。 

また、しっかりと責任感を持ち教壇に立ちたいと思いました。 

温かいメッセージが心に沁みました。支援センターの方の電話対応もとても的確で分かりやすかった

です。不安もありますが、これからの子どもたちとの出会いが楽しみです。精一杯頑張りたいと思いま

す。 

教員 1年目を始めるにあたって気持ちが一層引き締まりました。感謝の気持ちを忘れずに子どもたち、

先生方、保護者の方や地域の方々と接していきたいです。 

感謝の気持ちを忘れないことや様々なことに配慮することなど、教員になった際に持つべき意識を再

確認することができた。また、私も子どもから「先生が担任でよかった」、「勉強を教えてくれてありが

とう」と言ってもらえるような教員になりたいと思う。学び続ける姿勢を忘れずに、日々努力していき

たい。 

動画をみたことで応援してくれた方たちへの感謝の気持ちを改めて感じました。その気持ちを忘れず

にこれから出会う子どもたちと一緒に素敵な時間を過ごせるよう、4月から頑張っていきたいです。 

右も左も分からないような不安な気持ちで、配属校を知りましたが、先輩方のほっこりするエピソー

ドが聞けてとても安心できました。4月から頑張ります。 

大分教育事務所長からのメッセージでは、教師として何を大切にしてほしいかが伝わり、それらを念

頭において行動したいと思いました。新卒採用なので経験もなく不安でしたが、自分なりにチャレン

ジし、わからないことや困ったことがあれば周囲に頼っていいということがわかり、安心しました。恥

ずかしながら「こころのコンシェルジュ」のことは知らなかったので、着任前に知ることができてよか

ったです、 

令和 3 年度初任者の方のエピソードは、読んで思わず笑顔になるエピソードばかりでした。私もその

ような経験ができるように、これから頑張っていこうと勇気づけられました。 

教職員になってから大事なことや、心がけたいことがよくわかりました。 

こころのコンシェルジュについて更に詳しく知りたかったです。 

映像があるおかげで、大変わかりやすく感じました。 

学び続けることを忘れずに、夢の先をこれから楽しみながら、成長していきたいという思いになりま

した。ありがとうございました。 



動画を見て、健康についてや教員になる前に押さえておくべき点をしっかり認識することができまし

た。ありがとうございました。4月からはどうぞよろしくお願いします。 

動画を拝見させていただきました。 

教員は本当に健康第一だなと感じました。 

これからも自分を大切にして、子ども達に寄り添えるようなそんな教員になっていければいいなと感

じました。また４月からは冒険が始まるという期待も高まりました。動画にもあったように日々進化

を目指して行きたいと思います。ありがとうございました。 

教員になってから子ども達が悲しむようなことはしない様にしようと思いました。学ぶ時間がないと

言い訳をせずに、日常からも学びを見つけたいです。とても励みになりました。ありがとうございまし

た。 

暖かい人柄溢れる激励のメッセージビデオ拝聴しました。ありがとうございました。その感想ですが、

①体調管理を万全に昨今のコロナ対策に最新の留意をして配置校に赴任したいと思います。②教師と

して社会人としての基本である法令遵守を完遂します。③教師として人間として「生涯に渡り、学び続

け、成長していきたいと思います。」④教師になって本当によかったと言う人生を過ごしたいです。色々

な、難しい局面に遭遇するでしょう。その時は、両親から教授されている「人生は辛抱。」の言葉を思

い起こします。今の私が教育に対する言葉を表せと問われれば「教育は熱情だ」と答えたいと考えま

す。以上、つたない感想ですが、精一杯のことをするつもりです。ご教授をお願い致します。失礼しま

す。 

4月から子どもひとりひとりを応援する人になろうと改めて思いました。 

教師という職業を選んで本当に良かったと言えると共に、私も動画のように子供たちはもとより保護

者の方や地域の方々に信頼されるような教師になりたいと感じました。 

教育事務所の方々のしっかりしたフォローがあることがわかり、とても安心しました。 

これから、頑張ろうと思いました。 

勉強になりました。 

養護教諭として初めての学校勤務になるので不安や心配もありますが、動画をみていよいよだなとい

う実感が湧いてきました。 

今はとてもワクワクしていて、生徒に会える日をとても楽しみにしています。 

動画を作って頂きありがとうございました。 

恩返し、恩送りという言葉が印象に残りました。いろんな方に感謝をし、伝えていける人になりたいと

思います。 

周りに相談し、常に学び続けていきたいと思います。 

動画を見て 改めて この仕事の魅力を感じました。 

健康や服務規律に気をつけて 4月から頑張りたいと思います。 



約２０年間高校の現場におりました。初任者の先生方の喜びの声に共通する「教師としての自分を認

め受け入れてくれること」は、教師としていちばんの心の支えであるとあらためて感じました。 

４月から、中学校という未経験のステージへ踏み出すことに、正直なところ不安や緊張もありますが、

「先輩」である全ての先生方から謙虚に学び、一人でも多くの方から「先生が鶴崎中学校に来て良かっ

た」と認めていただけるよう頑張ります。４８歳にして中学校教員として０からのスタートではあり

ますが、画像の中のお若い先生方に、気力と情熱だけは負けたくないと感じています。４月からどうぞ

よろしくお願い致します。 

早く生徒や保護者の方々とお会いして会話したいです。 

私を支えてくれている全ての人に、感謝の気持ちを持って、教育活動を行っていきたいと思います。そ

して、恩返し・恩送りができるように自己研鑽に努めていきます。 

新年度から、はじめての場所での勤務で不安もたくさんありますが、前向きに一生懸命頑張ろうとい

う気持ちが強くなりました。これから、よろしくお願いします。 

正直、4月から仕事が始まることに対して不安に思っていましたが、2本の動画を見て、新しい冒険が

とても楽しみになりました！ 

とても良い動画でした！ 

新任者としての心構えが明確化されており、非常に分かりやすかった。また山香さんの語りも相まっ

て、更に現場の魅力を感じられた。社会人としても、絶えず学び続ける人間でありたいと考える。 

子どもたちからも保護者の方からも先生が担任で良かったと思ってもらえるよう、試行錯誤しながら

懸命に努めていきたいと思いました。また、まずは何事を行うにも健康が第一なのでしっかり健康面

にも気を配るようにしていきたいと思います。 

新任地での子どもたちや教職員との新たな出会いが楽しみです。もちろん、大変なこともあると思い

ますが、全て含んでの教員生活だと思います。頑張ります。 

4月から一生懸命働きたいと思います。 

最終学習歴と恩返し・恩送りという言葉が印象に残りました。私たちは常に学び続ける存在であるこ

と、またそれは子どもたちからも学びを得る事があると思いました。また恩送りはいつも先輩方から

教えてもらったりするときに感謝を伝えると『いつかこういう嬉しかったことをまた別の人にしてく

れたらそれが恩返しやけん』と話してくれるのでその言葉とリンクしました。私もそういう人になり

たいと思っているので、想いをしっかり受け止める事ができたと思います。最後に動画制作が素晴ら

しくてびっくりしました！振り返りまであり、とてもわかりやすかったです。ありがとうございまし

た。これから大分市で頑張っていこうと思います。よろしくお願いします。 

新しい土地での仕事で不安もありますが、動画を視聴し、大分教育事務所はサポートが手厚いように

感じ、少し安心しました。大分県の教員として、子どもたちに還元していけるよう、日々学び、最新学

習歴の更新を念頭に、励んでいきたいと思います。 



教員の仕事の責任、そして魅力について再認識し、4月からの着任がより楽しみになりました。まだ少

し不安もありますが、皆さんの力になりたいというお言葉に勇気づけられました。困った時は頼らせ

てもらいたいと思います。 

新しい職場にとても緊張をしていますが、サポートがあるという事が少し心を軽くしてくれました。

先輩方の一言も、職場のあたたかさを感じました。 

 

この度は、大分教育事務所に採用していただきありがとうございます。採用地域、配置校のご連絡、大

分教育事務所長のメッセージ、新しい冒険が始まる、全てのメールを見る度に「いよいよだな」と少し

不安と大きな楽しみが増していきます。一年前、恩師や大学の教授、戦友と 3 ヶ月間の長丁場な試験

を乗り越えたことを思い出し、改めて、7年前から抱きはじめた夢のステージに立てること、初心や感

謝の気持ちを再確認することができました。また、大学で地元を離れ 4 年後に帰って地元大分県に恩

返するということが今年からできることが嬉しく思います。自己管理、立場の自覚、貪欲に学び続ける

姿勢、周りをみて助けられる・助けるをしっかり軸に置こうと思います。怒涛の 1 年になるのだろう

と思いますが、「いつの時期を振り返っても何かに熱中できる自分は幸せだった」と言える密度の濃い

一年目にしたいと思います。スタートダッシュ、若さを武器にエネルギッシュな先生！でがんばりま

す。 

一生懸命がんばりますので、よろしくお願いいたします。 

改めて教員としてあるべき姿を考えさせられました。気を引き締めて職務に専念しようと決意を新た

にしました。 

 赴任校も決まり、４月からのことを考えると不安になったところ、あたたかく力強いお言葉に励ま

されました。これからは正規の教育公務員としての意識や、感謝の気持ちを持ち、恩返し・恩送りがで

きるよう、一生懸命つとめてきいたいと思います。 

笑顔でお話をされていたので、これから大分県での教員生活を、安心して過ごせそうに感じました。内

容も分かりやすく気が引き締まりました。 

教員になることができたのは、家族の協力があってこそです。仕事を始めてからは、今まで以上に周り

の協力が必要になりますが、感謝の気持ちを忘れず、伝えていこうと思います。短大で学び、一種では

なく二種免許、管理栄養士ではなく栄養士であることに引け目を感じていましたが「最終学歴ではな

く、最新学歴が大事」という言葉に励まされました。学び続ける姿勢を忘れず、自分にできることを精

一杯していきたいです。 

とても参考になる動画でした。 

これから、頑張っていきたいと改めて思いました。 

他県から受験しました。新しい環境に変わることで不安もありましたが、動画の様子から、あたたかい

雰囲気を感じ取ることができました。ありがとうございました。 

4月から、子どもたちの為に尽力したいと思います。 



赴任校が決まり、楽しみでもあると同時にとても不安な気持ちでいっぱいです。私に教員という仕事

が務まるのか、4 月から働くために今なにをすればいいのか、など不安なことはたくさんで出来ます

が、昨年の先輩方やベテランの先生方に沢山教えてもらいながら教員という仕事を楽しみたいと思い

ました。学び続けること、感謝の気持ち、健康に気をつけて子どもたちと共に頑張りたいと思いまし

た。 

今後の教員生活が始まる前に前向きな気持ちになれる動画でした。周りへの感謝を忘れず、自己管理

をしながら今後も成長していこうと思います。 

新年度より自分にできる全力を尽くして大分県の教育の力になりたいと思います。頑張ります。 

新たな気持ちで、4月から頑張りたいと思っています。宜しくお願い致します。 

4月から気持ちも新たに頑張りたいと思います。宜しくお願い致します。 

最初の動画は、要点がまとめられており、３つのことをまずは守れるように自分の生活を見直したい

と思った。 

２つ目の動画では、教員になってよかったと思える瞬間がたくさんあったが、自分が果たしてそんな

風に慣れるのか、不安にもなった。向き合っていくんだという、覚悟の必要性を感じた。 

教育関係とは全く違う職種に就いている中、赴任地が決まり、不安が先行気味な中やっと動画を拝見

しました。事務職員の立場から最新学習歴を更新続け、子ども達や保護者、先生方へのお役に立てるよ

うに精進していきたいと思いました。 

当たり前のことが当たり前にできるようになろうと今一度思いました。関わる人への恩返し・恩送り

の気持ちを忘れず、自分が出来る精一杯をもって教員生活をスタートさせたいです！ 

新採用にあたり、これまで臨時講師として学んで来たことを再度確認をして気持ちを新たに赴任をし

たいと思った。生徒のことを考えて自分も共に学ぶ意識で職務を行おうと思った。 

日々の保護者や児童、先生方の言葉からやりがいを感じることが多くあると感じました。教師という

職業の役割と責任を理解することができました。教育者として、責任ある行動をとっていかなければ

ならないと思いました。 

新しい場所で、自分の力が少しずつでも発揮できるように頑張ろうと思えました。いろいろな人との

かかわりを大切にして、自分が体調を崩したり、心を壊したりしないように気をつけながら、生涯の職

として教員を選んだことをよかったと思えるように、目の前の子ども達のために、最善を尽くしてい

きたいと思います。 

動画を視聴し、教員の心身の健康の重要性を改めて感じました。 

心に余裕がなくなってしまうと非違行為にも繋がる可能性があります。規則正しい生活習慣を心掛け

ていきたいと思います。 

生き生きとした子どもたちや先生方の姿から、私自身も充実した教員生活を目指したいと思います。 



社会人 1 年目、教員１年目で不安もたくさんあります。しかし、せっかくずっとなりたかった職業に

就くことができたのでこれからやってみたいこともたくさんあります。初めてのことは不安ですし、

分からないこと多いのでその際は周りの人に聞いたり、頼ったりすることを大切にしたいです。また、

これからたくさんの出会いがあります。教職員はもちろんのこと、生徒や保護者とも積極的にコミュ

ニケーションをとり、常に生徒に寄り添う教師でありたいです。そのためにも信頼される教師になる

必要があります。非違行為は絶対しない、学び続けるなど動画でおっしゃっていたことをはじめとし、

教師ということを常に自覚し、責任感を持ちながら日々過ごしていきたいと思います。 

教員として常に意識しておくべきことを再確認できました。また、現場で働いている先生方のメッセ

ージから、教員という仕事のやりがいを学ぶことができました。私もやりがいを感じることのできる

よう、頑張っていきたいです。 

4月からきちんと教師という仕事を果たせるのか、子供たちと良い関係を築いていけるのか不安でした

が、動画を見て頑張ろうという気持ちになりました。 

４月から新採用として勤務する上で重要なことを改めて考えることができました。また先輩方の声を

きき、どのような出会いが待っているのか楽しみです。 

 動画を拝聴して、改めて教師になる実感が湧いてくると同時に、学校現場を支える柱の一つとなる

心の準備をする必要があると考えさせられた。動画でも言及されていたように、「感謝の気持ち」を心

の中に常に持っておきたい。教師としての新たな人生をスタートさせる事ができたのは、周囲で支え

て下さる大切な方々が、どんな時でも変わらず、応援して下さり、又、変わらない思いやりの優しさと

愛を注いでくれたおかげなのだ。多くの大切な方々から恩を頂いたので、今度は私が、教育者として、

一人の人間として、「恩送り」をしていきたい。どんな時でも、変わらない愛と優しさの思いやりを今

度は私が送っていきたい。そうして、周りの方々が心の底から笑顔になって、幸せになってくれる事こ

そ、これからの私の幸せである。「感謝の気持ち」「思いやりという優しさと愛」を子どもたち、保護者

様、先生方、大切な方々に対して常に持っておきたい。そのうえで、謙虚に求める心をもって、身の回

りの全てを吸収して、一回りも、二回りも、それ以上までに、教育者として、一人の人間として多くの

成長を遂げていきたい。教育者として人生を歩んでいく「自覚」、「責任」、「覚悟」をもって、謙虚に成

長していきたい。 

 


